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Antrag zum Kreistag am 27.06.2018 

 

 

Der Kreistag möge beschließen: 

Der Landrat wird aufgefordert, zu einem runden Tisch „EU-Förderpolitik im 

ländlichen Raum“ einzuladen. Zu beteiligen sind daran die betroffenen Akteurinnen 

und Akteure aus Handwerk, Landwirtschaft und Politik. 

 

Begründung: 

Die Europäische Regional- und Agrarpolitik wird sich voraussichtlich ab 2020 

deutlich verändern. Auch der Deutsche Landkreistag fordert für die kommende 

Förderperiode ab 2020 „eine grundlegende Neuausrichtung der Förderprioritäten, 

die aktuell noch zu stark auf eine Unterstützung von Betrieben der Land- und 

Forstwirtschaft ausgerichtet sind.“ Möglich ist also eine Kursänderung bei der 

Förderung weg von den Wirtschaftsbetrieben hin zur Entwicklung der ländlichen 

Räume insgesamt. Für die Entwicklung nicht nur im Kreis Coesfeld ist die Förderung 

der Europäischen Union sehr wichtig. Insofern ist es auch von hoher Bedeutung, 



sich auf mögliche Veränderungen in der Förderpolitik frühzeitig einzustellen, alle 

Beteiligten und Betroffenen an einen Tisch zu holen und so weit möglich Einfluss 

auf die kommenden Veränderungen zu nehmen.    

Zu diesen Beteiligten und Betroffenen gehören im Kreis Coesfeld natürlich die 

Landwirtschaft und das Handwerk, bzw. die jeweiligen Verbände. Zudem sind die 

Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der Städte und Gemeinden im Kreis von 

hoher Bedeutung für den Prozess genauso wie die Abgeordneten in den 

überregionalen Parlamenten, die Gremien der Euregio und die Vertreterinnen und 

Vertreter der LEADER-Region im Kreis Coesfeld. Ein Diskurs in dieser Runde könnte 

insofern positiv auf den Gesamtprozess einwirken und gleichzeitig dafür sorgen, 

dass man sich im Kreis Coesfeld möglichst gut auf die Entwicklungen einstellen 

kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Carsten Rampe 

Fraktionsvorsitzender 

 


